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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 6/2 014 (26 maggio 2014)  

 
 
Prot. 0017-2014/segr 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:15 del 26/05/2014 presso la sede del CONI regionale in 
Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), i Consiglieri Gabriele Salvatori (GS) Mariano 
Maistrello (MM),), Paolo Bocchiola (PB ), Maurizio Grassi (MG), Maria Chiara Crippa (MCC), Paolo 
Menescardi (PM),  

Assenti giustificati : Elena Poli (EP), Tommaso Civera (TC). 

Presente Claudio Massa (CM) responsabile PIM. 

 

Ordine del giorno  

 

1) Approvazione verbale del Consiglio del 29 aprile 
2) Comunicazioni del Presidente 
3) Discussione e approvazione proposta PIM 
4) EDUCAMP 
5) Trofeo CONI - Il Festival dei Giovani Sportivi 
6) Progetto Buen Vivir Plus - Concorso fotografico 
7) ORIENTIADI con centro universitario 
8) Proposta calendario 2015 , linee guida per prossimo ORIENTARSI 
9) Comunicazioni federali 
10) Consulta delle Società di metà anno: approvazione data e ODG 
11) Raduno regionale 2014, stato lavori 
12) Sviluppi ARGE ALP 
13) Varie ed eventuali 

 

1) Approvazione verbale Consiglio precedente 

Il Verbale del Consiglio del 29 aprile 2014, anticipato via email dalla Segretaria EP, viene approvato dai 
Consiglieri presenti. 

2) Comunicazioni del presidente  

a. Campionati studenteschi. Il Presidente GC relaziona sull’esito positivo dei campionati, tranne 
qualche piccolo inconveniente. Ringrazia la società Nirvana Verde e tutti quelli che hanno 
collaborato all’organizzazione.  
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b. Trofeo Insubrico. I dati indicano la poca partecipazione della rappresentativa lombarda: solo  49 
atleti lombardi. 

3) Discussione e approvazione proposta PIM  

FIASP: CM espone l’avanzamento e la proposta progettuale di collaborazione con la FIASP. PB e MG 
espongono le diversità tra le due realtà. Si decide di tenere al momento in stand-by il ragionamento. 

CUSI – TROFEO UNIVERSITARIO: MG presenta lo storia della collaborazione con i CUS (in primis 
con quello di Milano), invitando a fare tesoro delle esperienze passate. Il Consiglio invita pertanto CM, 
responsabile marketing, a proseguire il discorso con il referente regionale del CUSI e a dare 
aggiornamenti in merito.  

4) EDUCAMP  

Anche per quest’estate il CONI ha chiesto la collaborazione delle varie federazioni per le attività. Il 
periodo di riferimento sarà il mese di luglio (4 o 5 settimane) e le due settimane antecedenti all’inizio 
della scuola (ultima di agosto e prima di settembre). E’ stata data una prima disponibilità a collaborare. 
Nei prossimi giorni verrà data comunicazione ai tecnici federali chiedendo l’interesse a collaborare, in 
attesa che il CONI comunichi i giorni di attività.  

5) TROFEO CONI – Il Festival dei Giovani Sportivi 

L’intento di GC è quello di proseguire la relazione con il CONI per l’attuazione del progetto. 

L’ipotesi è quella di organizzare in un parco cittadino di Milano o Monza nella giornata di sabato 21 
giugno. Verrà data comunicazione alle società con richiesta di adesione entro il 10 giugno per le 
categorie DIRECT, under 12 e under 14.  

6) Progetto Buen Vivr Plus – Concorso fotografico  

Il Consiglio prende atto del progetto e della già avvenuta pubblicazione su fisolombardia.it del bando di 
concorso da parte del responsabile comunicazione MM. 

7) ORIENTIADI 

Il Consiglio prende atto della richiesta di patrocinio alla Regione Lombardia per il Trofeo Universitario 
lombardo di orienteering, in linea con la progettualità impostata con il CUSI. A seguito di ulteriori 
incontri si capiranno i contenuti e le modalità di erogazione del progetto.  

8) PROPOSTA CALENDARIO 2015  

MM riassume quanto elaborato dai consiglieri nei seguenti punti:  

a. Ipotesi di  calendario strutturato di gare promozionali 

b. Aumento di gare ben organizzate nel bosco  

c. Ipotesi di un trofeo esordienti  

Queste idee verranno raccolte e proposte alle società nella prossima Consulta.   

9) COMUNICAZIONI FEDERALI  

a. Il consigliere PB è stato ufficialmente nominato membro del gruppo di lavoro che lavorerà alla 
definizione della proposta di un nuovo regolamento TDR per l’anno 2016. 

 
b. Il Consiglio approva all’unanimità la seguente proposta della Commissione Tecnica Federale: 
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delibera n.1 
 
Su proposta della Commissione Tecnica Nazionale ed in deroga al RTF (art 14.4) il Consiglio invita le società 
organizzatrici ad utilizzare in tutte le gare di livello 3 carte in scala 1:5000 per i percorsi Esordienti e i percorsi WM 
12, con descrizione punti testuale. 
Ciò non comporta l’adeguamento alle normative ISSOM 2007 (ove non previste per le categorie agonistiche), ma 
un semplice ingrandimento in scala 1:5.000, su foglio A4, come pura estrapolazione della carta che si ha a 
disposizione, per migliorare la lettura e rendere standard le difficoltà. 
L’ingrandimento della carta di gara dovrà contenere i dati obbligatori (Nome dell’impianto, scala, equidistanza e 
frecce del nord) e qualora vi sia spazio sufficiente una legenda che aiuti la comprensione da parte di non agonisti. 
 

10) CONSULTA DELLE SOCIETA’ 

Viene proposta ed approvata la data di sabato 21 giugno. Verrà portato alla discussione delle società il 
seguente ODG: 

- Calendario nuove proposte come da punto 8 del presente verbale 

- Nuove normative ESO, delibera punto 9 del presente verbale 

- Trasferte ARGE ALP e TDR 

- ARGE ALP 2015 

- 4 DAYS in Lombardia 

- Bilancio semestrale. 

11) RADUNO REGIONALE  

E’ stato programmato e già pubblicato sui siti di riferimento. La Commissione Tecnica sta lavorando per 
completare lo staff degli istruttori.   

12) ARGE ALP 2015 

GC relaziona sull’incontro avuto con i responsabili di Arge Alp in Regione Lombardia a cui ha 
presentato il progetto. Proseguono nel frattempo le relazioni con l’Amministrazione Comunale di Aprica 
per l’organizzazione della manifestazione e della parte logistica. Alla consulta delle società  verrà 
presentato il progetto e richiesta disponibilità a collaborare per la definizione del Comitato 
organizzativo.  

13) VARIE ED EVENTUALI  

a. Contratto con il Consiglio di Zona 4: GC legge il contratto presentato dal Consiglio di Zona 4, 
intestato al CRL. Propone che, diversamente da quanto stabilito nella riunione del consiglio di 
marzo, si possa consentire l’allestimento di un impianto di proprietà del CRL e la gestione alle 
società che ne faranno richiesta. I Consiglieri accolgono questa richiesta. 

b. Installazione PERCORSO STABILE di orienteering presso Gaverina Terme – Frazione Trate. Il 
progetto sembra interessante, ma i tempi sono stretti. Pertanto il Consiglio concede al settore 
Marketing di contattare autonomamente diversi cartografi chiedendo la loro disponibilità a 
realizzare l’impianto nei tempi utili richiesti dalla Cooperativa l’Innesto. Seguirà aggiornamento a 
breve sull’avanzamento dei lavori.  

Il Consiglio conclude la seduta alle ore 23:30. 
 

   Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 
Giuseppe Ceresa Paolo Menescardi 

 


